

**NON À LA FERMETURE DES SITES MACIF !  
MAINTIEN DE CARIOU ET MONTROUGE  
PRÉSERVATION DE TOUS LES EMPLOIS**

Le 15 octobre 2024, la direction a annoncé aux salariés la fermeture imminente des plateformes MACIF de Paris **CARIOU** et **MONTROUGE**. Cette décision impacterait une centaine de salariés, leur laissant comme seules options un changement de site de travail (voire d'activité) ou un départ de l'entreprise.

Les motifs invoqués :

- Difficultés de recrutement, fort absentéisme, problèmes de rétention des salariés, montants élevés des loyers, productivité insuffisante

**C'est inacceptable !**

**L'entreprise porte la totale responsabilité de la situation sociale actuelle.**

- La dégradation du statut social ces dernières années, explique en partie les difficultés de recrutement,
- L'aggravation des conditions de travail, l'augmentation de la pression commerciale, expliquent la détérioration de la santé des salariés et l'absentéisme important,
- La déconsidération des salariés enfin explique un turn-over important.

**Il est inadmissible que les salariés en paient le prix par la fermeture de leur site de travail.**

**Nos Revendications**

La MACIF, qui se veut "employeur de référence", doit :

**Annuler ce projet de fermetures  
Maintenir tous les emplois sur ces sites**

La Section Fédérale de l'Assurance de la FEC-FO s'engage aux côtés de la section syndicale FO MACIF, de ses militants et de l'ensemble des salariés touchés par ce plan pour lutter contre ces fermetures.

Paris, 22/11/2024

**Contact :** Mathieu CORNILLAUD - Délégué Syndical Central UES Macif- 06 72 44 48 63